

1月 すずらん だより

担当:大内

月主題: いっしょに

- ・神さまに愛され守られていることを感じ喜ぶ。
- ・友だちの真似をしたりされたりして遊ぶ楽しさを感じる。
- ・冬の自然の中で身体を動かす楽しさを感じる。



あけましておめでとうございます！

昨年はお世話になりました。本年も宜しくお願ひ致します。

今年は暖冬傾向という事もあり、2月初めはまだ暖かく過ごせましたが、後半にもなってくると肌寒くなり震えるような寒さを感じるようになりました。そんな中でも子ども達は元気に外を走り回ったり、遊具で遊んだりとして元気な姿を見てくれます！

まだまだ寒い季節が続きますが保護者の皆様も体調を崩されないよう大事になさってください！



確認とお願ひ

園内でオムツよりもパンツで過ごす園児が増え、子どもたちの成長を感じる瞬間が増えました。それにあたって登園時にオムツで登園されることが多いと思われますが、排泄がなかった場合、そのオムツを後ほど利用させて頂いていますがお家から履いてきたものという事もあり名前がない場合がほとんどで、その場合区別がつかず園用としても利用ができないので、処分することになってしまいますので、お名前の記入をお願いいたします。

その他、エプロンやコップ、おしぶり等につきましても使用するにつれ薄れたり消えたりしているのでそちらの確認も今一度よろしくお願ひいたします。

冷え込む中で子ども達は元気良く遊んでいます!!
午後も器用にねじり木の棒々を製作を行い、楽しめようとしてました。それは遊びの中でも発揮され、じこ遊びやブローフ遊びなどの沢山の場面で見る事ができます!
園外での活動ではよりアクティビティもあり落ち葉やドングリ、金银杏などを採りながら自然と触れ合いました。左下の写真は桜山公園にて地域の方と一緒に落ち葉集めをして写真を撮りました!子どもたち自らお手伝いをして交流を楽しめました!!